
Siracusa.  La  Marina
riqualificata,  Vinciullo:  "I
meriti vanno distribuiti"
“Soddisfazione  per  la  conclusione  positiva  dei  lavori
progettati e iniziati quando ero vice sindaco della giunta
retta  da  Titti  Bufardeci”.  Il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo  commenta  così  l’inaugurazione  della  passeggiata
della Marina. “Un’intuizione che è stata positiva per la città
-dice l’ex assessore comunale- e che ci vede questa mattina
tutti soddisfatti di aver contribuito alla realizzazione di
quest’opera, ma senza che alcuno -spunto polemico- ricordi
l’opera  del  sindaco  di  allora  che  ha  avuto  un  ruolo
determinante  nel  dare  gli  impulsi  corretti  a  tutti  gli
assessori  che,  a  vario  titolo,  ci  siamo  impegnati  nella
progettazione dell’opera, nell’ottenimento del finanziamento,
successivamente nell’inizio dei lavori e, mi sia consentito
dire, lo scorso giugno nella difesa del finanziamento che,
nella forma ottenuta è andato perduto e che siamo riusciti a
recuperare  attraverso  la  riesumazione  del  vecchio
finanziamento Cipe”. Per la ripresa dei lavori, ad un certo
punto del percorso, ricorda Vinciullo, “sono stato costretto a
presentare un’interrogazione parlamentare, per non perdere il
finanziamento”.  Il  deputato  regionale  ricorda,  infine,
“l’impegno  di  tutti  i  dipendenti  del  Comune  che,  a  vario
titolo,  hanno  seguito  i  lavori  e,  in  particolar  modo,
l’ingegnere  capo  dell’epoca,  Andrea  Figura”.
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